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 魂と魂とのぶつかり合い、燃え上がった体育大会も終わりました。どの団も団席、リーダ

ー、マスコット係が心を一つにして、各団の目標に向かって「本気」で「懸命」に取り組む

姿が目に焼き付いています。当日も話したとおり、本気で懸命に頑張るあなた方の姿を

見て、つくづく幸せを実感し、教師冥利に尽きた感慨深い一日となりました。「ありがとう。」 

また、その後ろ姿を目の当たりにした後輩たちの目、心にも焼き付き、多くのことを学び

感じてくれたと思います。確実に滑中の伝統は継承され、そして、新たな息吹を感じ、きっ

とそれらも含めて今後も受け継がれていくことと確信しています。 

さて、体育大会の興奮も熱さめやらぬ中、既に合唱コンクールに向けて練習が始まり

ました。各クラス、工夫を凝らした掲示物を背に、いきいき、そして、伸び伸びと練習に励

んでいます。その姿から、エネルギーに満ちているなと感じ、老体の心身に頑張る刺激を 

もらっているところです。 

まだ、先は長く、険しいと思いますが、挫けず、投げ出さず、諦めず、本気で取り組み

続ければ「本物」に変化し、進化していくと思います。仲間を思いやりながら声をかけ合っ

ていきましょう。 

保護者の皆さま、体育大会の応援、そして、ご協力ありがとうございました。お陰様で 

「語り継がれる６０回大会」となりました。これもひとえに、保護者の皆さまのお力添えがあっ

たからだと感謝いたしております。「ありがとうございました。」 

  この後も生徒たちが楽しみにしている合唱祭が待ち受けております。放課後練習に加

え、朝練習も始まっております。まだまだ、保護者の皆さまのご協力とご理解をいただきた

いと思います。何卒、よろしくお願いいたします。 

学年主任 辻 里美 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

＜９・１０月の主な行事予定＞ 予定は変更になることがあります。  

 
９月  

３０日（土）県中学駅伝（県総合運動公園） 

１０月  
 ５日（木）中間考査日割り発表 

１２日（木）中間考査１日目（２教科・給食なし） 

１３日（金）中間考査２日目（３教科） 

１４日（土）土曜授業（防災学習） 

１７日（火）県中教研大会（給食あり・午後放課） 

１９日（木）合唱コンクールリハーサル 

２４日（火）学校訪問研修会（給食あり・午後放課） 

２７、２８日（金、土）文化祭（２７日は給食なし・弁当持参、２８日はバザーあり） 

３０日（月）振替休日 

 

         

 



体育大会を終えて 
 

 
 

私は体育大会でマスコット長として、夏休みに

入る前から準備してきました。そこで私が一番心

に残っているのは、マスコット係の人たちが色塗

りの時に「もっとこうしたらよいのではないか。」

と、いろいろな意見を出してくれたことです。指

示された色を塗るのではなく、それぞれが自分流

にアレンジして、よりよいマスコットを作ろうと

一生懸命に頑張っているのが伝わって「私ももっ

と頑張ろう。」と思うことができました。マスコ

ット賞は取れなかったけど、それ以上にみんなと

作ることができたマスコットに感謝したいです。 

 

１組  永原 青空 

  

今年で60回目を迎えた体育大会。３年間の中学

校生活で鍛えられた僕らの魂と魂のぶつかり合い

は３年間で一番熱く、仲間同士の友情も見られた

のではないかと思います。 

 僕は黄鶴団の一員としての責任感や気持ち、プ

ライド、そして３年生らしい高い目標をもちまし

た。一番嬉しかったことは、百足競争で優勝でき

たことです。百足競争には３年連続で出場しまし

たが、昨年は２位で終わってしまい、先輩方に悔

しい思いをさせてしまいました。だから今年こそ、

悔いなく優勝しようと、朝練を頑張りました。そ

の結果、圧倒的勝利を収めることができました。

黄鶴団全員のおかげです。最終的には、総合優勝

を取ることができたのでよかったです。 

１組  岡山 龍太 
 

体育大会を終えて、体育大会を大成功させるこ

とができたのは、夏休み後半から練習や準備をし

てくれたリーダーや先生方のおかげでもあると思

いました。本当に感謝しています。応援合戦では

みんなが団結してすごい応援を作ることができた

と思っています。練習は暑くて大変だったけど、

本番では失敗せずにできてよかったです、競技も

どれも一生懸命やることができました。綱引きで

青龍団に負けて三連覇することができなかったの

はとても悔しかったですが、競技優勝できてよか

ったです。百足リレーでは、練習より速く走るこ

とができたので安心しました。最高の体育大会で

した。この後の行事も勉強も、頑張ります。   

２組  西村 沙耶加 

 

体育大会では、マスコット係として夏休みから

マスコットの制作を頑張っていました。最初はな

かなか原案が決まらす大変でしたが、だんだんや

っていくうちに、自分たちの作っていきたいもの

が決まってきた感じがしました。今年は立体感と

美しさをだそうと、羽を鮮やかにしたり、明暗を

付けたりしました。影を付けるのは難しかったけ

れど、だんだんと慣れていくうちに楽しくなって

いきました。みんなで一つのものを一生懸命作る

ことは楽しいし、達成感が得られました。マスコ

ット賞もとることができ、本当にうれしかったで

す。この体育大会で学んだことを、忘れないよう

にしていきたいです。 

２組  松木 楓華 

 

体育大会を終えて改めて、仲間と一つの目標を成

し遂げることの大切さを学びました。体育大会の

練習の時から、みんなはリーダーの声かけに全力

で応えたり、リーダーは私たちのために声をから

しながら指示を出してくれたりと、とても一致団

結していて改めて滑中生はすごいなと思いまし

た。そのおかげか、私たちの団はたくさんの賞を

とることができ、中学校生活最後の体育大会で、

とてもよい思い出ができたと思います。今回学ん

だ“仲間の大切さ”を今後の学校生活でも生かし、

よりよい学校になるよう努めたいと思いました。 

３組  森 沙香 

 

今回の体育大会では、主に二つのことを学ぶこ

とができました。一つ目は、目標の前では先輩も

後輩も関係ないということです。今年青龍団では

１、２年生が活躍しました。後輩が団に気合いを

入れてくれたり我々応援リーダーが後輩からアド

バイスをもらったりするなどしました。通常なら

ば逆であるはずだけど、そういったことも組織に

は必要だと感じました。二つ目は、本気は最後に

は感動に変わるということです。今回の活動のな

かで僕は、自分では気付かないうちに最高レベル

に本気を出していました。その分、最後はこれま

でにないほど感動しました。行事がどんな形で終

わるかはどれだけ本気でやったかによるという、

当たり前だけど大切なことを改めて感じました。 

３組  山口 智生 

 

 

  



 

今年の体育大会は、応援リーダーとして白虎団

の人たちに声をかけたり、まとめたりしました。

最初は恥ずかしくて全然できなかったけど、だん

だん団席のみんなに声をかけられるようになりま

した。暇な時間がないくらい声を出して応援する

と、競技が熱く盛り上がっていきました。準備体

操の時に指揮台に上がった瞬間は、足が震えるく

らい緊張しましたが、何とか最後まで声を出して

やり抜くことができました。 

1500m走では、自己ベストを更新して4分54秒で

した。すごく嬉しかったです。他にもリレーや綱

引き、騎馬戦も盛り上がって楽しかったです。競

技優勝はとれたけど、総合優勝できなかったので

悔しかったです。でも、今年の体育大会が１番楽

しくて、熱くなれました。 

４組  船田 柊弥 

 

中学校生活最後の体育大会でしたが、とても最

高な体育大会になったのでよかったです。こんな

にいい体育大会になったのは、リーダーや先生方

のおかげだと私は思います。そして、リーダー以

外の人たちが、一生懸命リーダーたちの指示に返

事で答えたり、自分から声を出していったりした

ことで、今までよりももっとよい集団になったと

思います。 

 私が体育大会で学んだことは、努力した分だけ

喜びは大きくなるということです。私たちがとっ

たのは応援優勝だけだったけど、すごくすごく嬉

しかったです。それは、私たちが１回１回の練習

を大切にして頑張ったからだと思います。とても

いい思い出になりました。 

４組  水口 ひより 

 

今年の体育大会は最後ということもあり、「ま

だやりたい」という思いが残っています。最後の

体育大会にリーダーになることができて、嬉しか

ったです。でも、あまりリーダーらしいことは出

来なかったのではないかなと思います。それでも

「先輩かっこいい！」と言われてとても嬉しかっ

たし、そう思ってもらえてよかったなと思いまし

た。「かっこいい」と思われたということは、自

分なりの、精一杯やっている、全力でやっている

が伝わったのかなと思いました。本当に1回1回の

練習が楽しくて、パタパタをみんなが全力で頑張

ってくれて、毎回上達してくのを見るのが楽しか

ったし、感動も増えていきました。正直、最後に

流した涙がどんな涙だったのか分かりませんし、

何を話したのかも覚えていません。でも、１、２

年生たちには体育大会を通して、何か感じて、学

んで、それを来年伝えていってほしいなと思いま

した。来年は、涙を流しても笑顔で！ 

５組  臼沢 茉綸 

  

私は運動が得意ではないので、今までの体育大

会ではあまり自分から何か行動を起こすことはな

かったけど、今年は何かやってみようと思い、集

合・誘導係をしました。最初は自信がなくて、不

安が大きかったけれど、責任をもって自分から行

動する大切さを改めて感じました。 

 選手の１年生が並ぶ時に、とても声を出して応

援する姿や、団のために頑張りたいと言ってすご

く緊張している姿を見て、みんながみんなのこと

を応援したり、一つのことに向かって学年関係な

く頑張れたりするのは、とても嬉しいことだなと

思いました。３年生が中心となって一所懸命に頑

張っている姿を見て、少しでも何か心に残ってく

れるといいなと思いました。 

５組  神涼 奈緒 

 

 

紹介Part１ 駅伝選手！ 
 

 今月３０日（土）県総合運動公園陸上競技場、クロスカントリーコースで県中学校駅伝競走大会

が開催されます。私たちの仲間から選手として、出場する走者を紹介します。また、この大会に向

けて、夏休みから「選手になりたい」という気持ちで過酷な気象条件、きつい練習メニューにも関

わらず多くの仲間が応募し、参加してくれました。残念ながら、タイムトライアルで選手として残

ることはできませんでしたが、前向きな気持ちをもってトライしてくれたことに敬意を表します。 
 

男子選手  

  唐島田  遼さん 沖田  美景さん 前田  晴哉さん  

船田  柊弥さん 柳溪  恭太郎さん 

女子選手  

  堀田  楓那さん 島浦  敬子さん 永江  なるみさん  

  

 



 

紹介Part２ 書道  
 

  １０月８日（日）県中学校文化祭が魚津市の新川文化ホールで開催されます。

書道部門に４組の川越大輔さんの書いた作品が出展されることになりました。 

力強い迫力のある立派な書です。もし、時間があったら、会場に足を運んで 

見てください。 

 君、諱は龍顔、字（読み方…君、いみなは、りゅうがん、あなざは） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


